
Antrag II an die Bürgerversammlung des 5. Stadtbezirks der LHSt München Au- Haidhausen
für den Teil Au am 04.05.2023

**Einbeziehung der Anwohnerinnen und Anwohner in der Weißenburger Straße und Nachbarschaft
zu Fragen der weiteren Nutzung des öffentlichen Raums / Durchführung einer
Einwohnerversammlung**

Die Bürgerversammlung möge folgendes beschließen:

Die LHSt München bezieht bei den Planungen zur angedachten Einführung eines Fußgängerzonenbereichs zwischen „Weißenburger Platz“ und „Pariser Platz“ die Einwohner vor Ort besser ein. Hierzu wird eine Einwohnerversammlung zeitnah durchgeführt.

Begründung:

Es hat sich in der Vergangenheit bewährt, bei wichtigen Fragen der Stadtplanung – Infrastruktur, Nutzungen des öffentlichen Raums wie etwa des Mariahilfplatzes, Parkraummanagement etc. – die Einwohnerinnen und Einwohner mit einzubeziehen. Partizipation und Mitsprache sollte heutzutage eine Selbstverständlichkeit sein, wenn es darum geht, wesentliche Veränderungen im gewohnten Lebensbereich vorzunehmen seitens der Verwaltung. Die Umwandlung einer Straße in eine Fußgängerzone stellt so eine wesentliche Veränderung dar. So besteht die Gelegenheit in Ruhe alle Aspekte mit allen Betroffenen vor Ort zu besprechen und dann mit den Betroffenen vor Ort Lösungen zu entwickeln.

München, 04.05.23